

*"Nowhere" trata de la vida de presos políticos en un campo de concentración*

## PELÍCULA DE LUIS SEPÚLVEDA COMPITE EN FESTIVAL DE CINE ESPAÑOL EN MÁLAGA

TVN.CL

El Festival de Cine Español de Málaga proyectó en su Sección Oficial el largometraje *Nowhere*, del escritor chileno Luis Sepúlveda, y que éste presentó como una «metáfora dolorosa de todo el continente latinoamericano». Luis Sepúlveda explicó en rueda de prensa que su acercamiento al cine, fue «muy pasional y progresivo, primero como espectador y después como guionista», para concluir ahora como director.

En el filme -estrenado en Italia en febrero pasado-, cinco hombres son secuestrados por militares, como presuntos «caciques de la patria», y conducidos a un campo de concentración improvisado en una estación de tren abandonada, llamada «Ninguna parte», en donde entablan relación con quienes les custodian.



El escritor chileno Luis Sepúlveda.

Sepúlveda dijo que espera que estos lazos que se tienden entre prisioneros y militares sean «bien recibidos» en Chile, donde «la mayoría de la sociedad quiere cerrar heridas», y por ello ha propuesto su «punto de vista reconciliador».

Si embargo, esta reconciliación «pasa por reconocer lo que pasó», ya que «no se puede obligar a perdonar a nadie si primero alguien no le pidió perdón», subrayó Sepúlveda.

El actor argentino Daniel Fanego,

que encarna a uno de los secuestrados, el cocinero que gana a la tropa por el estímulo, gracias a sus guisos, considera que la película puede simbolizar cualquiera de las dictaduras habidas en la región.

«Es difícil distinguir la diferencia entre (el exdictador chileno) Augusto Pinochet y (el militar argentino Jorge Rafael) Videla, porque fueron todos empleados del mismo proyecto y se educaron en la misma escuela», y además llevaron a cabo «un plan muy organizado en el Cono Sur», dijo Fanego.

En el reparto también están el estadounidense Harvey Keitel, el cubano Jorge Perugorría, el argentino Leonardo Sharaglia, el italiano Luigi Maria Burruano y los españoles Fernando Guillén Cuervo, Angela Molina, Manuel Bandera y Laura Mañá.

## Película de Luis Sepúlveda compite en festival de cine español en Málaga [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Película de Luis Sepúlveda compite en festival de cine español en Málaga [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)